

9.19

Bundesrätin Dr. Andrea Eder-Gitschthaler (ÖVP, Salzburg) (zur Geschäftsbehandlung): Einen schönen guten Morgen! Sehr geehrte Frau Präsidentin! Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen! Ich denke, die Äußerung von Herrn Kollegen Steiner ist nur darauf zurückzuführen, dass heute der ORF hier ist (*Zwischenruf des Bundesrates Steiner*) und er diese Dinge halt jetzt öffentlich machen muss. (*Beifall bei ÖVP und Grünen sowie des Bundesrates Schennach.*)

Wir haben das Thema Öffentlichkeit immer wieder in der Präsidiale diskutiert, dort gehört es hin. Die Frau Präsidentin hat sich sehr um eine Öffnung bemüht. Wir haben das Problem mit unseren Besucherinnen und Besuchern, weil zu wenig Platz ist, das ist uns allen bewusst: Wir wollen, dass uns viele Menschen sehen, zu uns kommen. Wir wollen die Öffentlichkeit (*Bundesrat Spanring: ... Frau Doktor!*), das ist uns wichtig, da sind wir uns alle einig. Wir werden das weiter in der Präsidiale diskutieren, und dort gehört es auch hin. (*Beifall bei ÖVP und Grünen.*)

9.20

Präsidentin Mag.a Claudia Arpa: Als Nächste hat sich Korinna Schumann zur Geschäftsbehandlung zu Wort gemeldet. – Bitte.